

**BERNIN****Un 14-Juillet dignement fêté**

■ Sur le mini-campus du Clos Michel, le traditionnel feu d'artifice a été très apprécié par le nombreux public venu assister aux festivités du 14-Juillet. Après la symphonie des fusées, un bal était proposé, animé par l'orchestre Angora, de quoi guincher jusque tard dans la soirée. La buvette était tenue par l'ADSB (Association des donneurs de sang bénévoles), heureuse de profiter de cette occasion pour promouvoir son action. Vêtus d'un tee-shirt rose très voyant, ses membres ont connu un vif succès. Et pour que la fête soit complète, Jérôme, Azzedine et Laurent, les trois artificiers de "Pyro'Event", étaient à pied d'œuvre depuis le début d'après-midi afin de proposer un magnifique feu d'artifice sur une bande-son pop rock.